



Antrag zum Haushalt 2008 - Konzept für Bürgerhaus/Bürgersaal und weitere Sporthalle

Antrag: Der Gemeinderat beauftragt die Gemeindeverwaltung eine Diskussion zu organisieren, die folgende Ziele hat:

- § Raum- und Nutzungskonzept für ein Bürgerhaus bzw. einen Bürgersaal
- § Raum- und Nutzungskonzept für eine weitere Sporthalle
- § Neufassung des Bebauungsplans Freizeitzentrum

Auf dieser Basis soll der Gemeinderat möglichst zeitnah die notwendigen Entscheidungen treffen.

Begründung: Die Bebauung des Areals Bismarckstraße/Bahnhofstraße unter anderem mit einem Bürgerhaus bzw. einem Bürgersaal und die Forderungen nach einer weiteren Sporthalle stehen bereits auf der kommunalen Tagesordnung. Nicht existent ist allerdings ein Konzept, das die einzelnen Projekte in ihren Notwendigkeiten beschreibt und Möglichkeiten ihrer Realisierung aufzeigt sowie Prioritäten setzt. Um eine auch längerfristig tragfähige Entwicklung einleiten zu können, ist ein Gesamtkonzept notwendig, das vorhandene Einrichtungen berücksichtigt und zukunftsorientierte Wege aufzeigt, damit eine stimmige Entwicklung realisiert werden kann.

Ergebnis der Vorberatung: Wird gemeinsam mit dem CDU-Antrag zum Standort behandelt und das bisherige - 10 Jahre alte – Konzept vorgestellt.